



Les candidats au double scrutin de février prochain affutent déjà les armes pour la campagne.

Les commandes des pagnes et autres gadgets pour la campagne en vue des élections couplées, législatives et municipales battent déjà le plein.

Le PAN, l'inamovible président de l'Assemblée Nationale, député depuis quarante années et patron du perchoir depuis près d'une trentaine d'années, conduit la liste RDPC dans le Mayo Sawa, Extrême Nord.

«La promotion de nouvelles figures passe par l'injection du sang neuf dans les listes, chaque fois qu'il est possible, notamment dans les cas mettant en concurrence des camarades bénéficiant de la retraite parlementaire », avait écrit dans une circulaire le président national du RDPC. L'on voyait alors la mise à l'écart de celui qui est à son cinquième mandat consécutif et a depuis longtemps franchi la barrière de 55 ans. Sa retraite parlementaire, pensait-on, ne souffrait donc d'aucune contestation.

La campagne s'ouvre dans une semaine. Cavaye Yeguié Djibril, candidat, invite à voter massivement le RDPC pour pérenniser l'œuvre du Renouveau. Il est surtout en mission dans sa localité natale, le Mayo Sawa. En bon cacique régime, il a même fait fabriquer les pagnes de

campagne à son effigie. Pour lui l'Extrême-nord doit rester mobiliser derrière le vieux lion.